



Der Arlberg – weltbekannte Skiregion und Sehnsuchtsort für internationale Gäste. Es sind die weitläufigen Kiefernwälder, die der Region den Namen gaben. Im Vorarlberger und Tiroler Volksmund heißen Kiefern Arlen. Schnee und Eis prägen eine raue Landschaft, in der sich eine speziell angepasste Tierwelt entfaltet. Gämsen, Rehe, Rothirsche, Murmeltiere, Schneehühner, Steinadler und viele mehr haben sich einen Lebensraum zwischen den Wäldern, Felsen und Gipfeln des Arlbergs erobert. Ein Mikrokosmos, der jedoch langsam ins Wanken gerät, wie die neue „Universum“-Dokumentation von Manfred Corrine zeigt. Die Winter haben sich verändert. Die Hitze kriecht immer weiter Richtung Gipfel. Für die Tierwelt, die auf die Kälte spezialisiert ist, eine völlig neue Situation. Wie reagiert sie darauf? Wer kommt mit dem Wandel der Wildnis zurecht und wer nicht?

Landesdirektor Markus Klement (ORF Vorarlberg) und Landesdirektorin Esther Mitterstieler (ORF Tirol) laden gemeinsam mit der Arlberg Marketing GmbH, dem Land Vorarlberg und dem Land Tirol zur Vorpremiere der TV-Dokumentation

Universum „Arlberg – Wild und weltberühmt“

**am Dienstag, 17. Oktober, um 20.15 Uhr,
in das „Arlberg WellCom“-Center
Hannes-Schneider-Weg 11, 6580 St. Anton am Arlberg**

Wir freuen uns, Vorarlbergs Landeshauptmann Markus Wallner und Tirols Landtagspräsidentin Sonja Ledl-Rossmann begrüßen zu dürfen.

Eine Koproduktion von ORF und Wega Film mit Blue Danube Media, gefördert vom Land Vorarlberg und Land Tirol sowie mit freundlicher Unterstützung der Arlberg Marketing GmbH und des Skipool Arlberg.

Wir bitten um Anmeldung bis 13. Oktober unter der Telefonnummer 05572/301 oder per E-Mail an karten.vbg@orf.at.



Sendetermin:
„Arlberg – Wild und weltberühmt“

**Dienstag, 24. Oktober 2023
20.15 Uhr, ORF 2**

Transparenz ist zentraler Bestandteil der ORF-Unternehmenskultur. Mit Ihrer Zusage bestätigen Sie, dass die Annahme dieser Einladung sachlich gerechtfertigt ist bzw. der Repräsentation dient. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!